
                

  

先週の３月１１日（金）には卒業証書授与式が行われました。卒業生はもちろんのこと、

１、２年生の態度や式歌も立派でした。今週からは１，２年生のみの学校生活になりました

が、新入生オリエンテーションでは真剣に授業に臨んでいる姿を示したり、選抜メンバーは

校歌の指導にあたったりするなど、頼もしい面を見せていました。さて、３月２３日には修

了式を迎えます。先日は、校長先生に学年生徒６４名の進級を認定していただき、全員での

進級が決まっています。最終日まで気を引き締めて生活し、１学年をしっかりと締めくくっ

てほしいと思います。 

３月１６日（水）深夜に起きた地震のため、翌日は臨時休校になりした。特に国見町は大

きな揺れであったため、各ご家庭では様々な被害に対する対応等、大変であったと思います。

メールにて安否確認させていただき、無事であることにほっとしました。学校の状況は、落

下物等によりかなり散乱した状態でした。ある程度は教員の手で片づけを行い、授業を行う

ことが可能な状態にはなりました。まだ余震の恐れもあり、不安もあるかと思いますが、来

週２日間で３学期も終わりですので、最後までがんばってほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～１年間を振り返って学年のリーダーたちから～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

202２年３月１８日 

 

文責 八島 裕子 

県北中学校 

第１学年だより 

Ｎｏ．４５ 一人一人の個性とよさ

が輝く学年に！ 

今年はいろいろなことがありましたが、楽しく過ご

すことができました。副委員長として委員長とみんな

をまとめることもできたと思います。２年生になって

も協力し合える学級をつくっていきたいです。 

２組学級副委員長 菊地璃莉果さん 

 入学当初はできなかった１分前着席やＬＣプロジェ

クトを実行している人が増えたことは成長だと思いま

す。２年生になっても続けていきたいです。 

１組学級委員長 野村 鴻志くん 

１年間を通して、学級では授業前後のあいさつのル

ーティーンを徹底して行ってきました。学級委員長と

副委員長のあいさつが学級全体によい影響を与えられ

るように、これからも大きな声でできるようにしてい

きたいです。 

１組学級副委員長 大勝 美緒さん 

最初は中学校のことが分からなくて全然慣れません

でしたが、先輩方や先生方に教えてもらいながら学校

生活に慣れ、できることが増えました。自分たちが教

えてもらったことを新１年生に教えていきたいです。 

２組学級委員長 佐藤 琉亜くん 

卒業式の様子 

卒業式準備の様子 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
３月２1日（月） 

１   

２   

３   

４   

５   

６   

    

 

３月２２日（火） 

１ 火１  

２ 火２  

３ 火３  

４ 火４  

５ 火５  

６ 火６  

普通時程 給食なし 普通清掃 部活あり 

 

３月２３日（水） 

１ 式  

２ 美化  

３ 学活  

４   

５   

６   

特別時程 給食なし 美化作業 部活なし 

 

３月２４日（木） 

１   

２   

３   

４   

５   

６   

    

 

３月２５日（金） 

１   

２   

３   

４   

５   

６   

    

・年度末年度初め休業 

・年度末年度初め休業 

・春分の日 

・完全下校１７：４５ 

・修了式 

・教室移動 

・下校目安１２：００ 

１年間で成長したと思うのは、部活動への取り組み

です。入部した頃は先輩たちについていくのが精いっ

ぱいでしたが、今ではチームのみんなと一緒にがんば

っています。２年生では自分に厳しくし、技能を高

め、試合で活躍したいです。 

１組学級書記 渡邉 夕陽くん 

後期から書記になり、話し合いがある時は必ず中心

に立ち、リーダーの大変さがわかりました。進級する

にあたって、卒業生のあいさつや行動を受け継ぐこと

ができるように、今から意識して行動したいです。 

１組学級書記 山田 紗南さん 

入学したときはあまり中学校になじめず、あいさ

つの声も小さかったです。今では、先生方や先輩の

みなさんに大きな声で元気なあいさつができるよう

になりました。もうすぐ２年生となり、先輩になり

ます。新１年生のお手本となるようにがんばり、勉

強もがんばっていきたいと思います。 

２組学級書記 津田 空澄くん 

最初は、すれ違ったときに相手の方からあいさつさ

れることが多かったですが、今は自分からあいさつを

できるようになりました。新１年生のお手本になれる

ようなあいさつをしていきたいです。 

２組学級書記 佐藤 紗香さん 

すばらしい天気に恵まれ、拍手

で卒業生を見送りました。 



 


